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新
し
い
年
度
が
あ
始
ま
り
ま
し
た
。

２
０
１
５
年
度
は
町
内
会
の
会
計
を
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
１
３
組
あ

り
、
１
３
年
に

一
度
は
会
長
か
会
計
が

あ
た
り
、
２
５
年
に

一
度
は
組
長
が
あ

た
る
こ
と
に
な

っ
て
い
ま
す
。
先
日
、

無
事
に
今
年
度
の
会
計
さ
ん
に
引
き
継

ぎ
を
済
ま
せ
ほ
っ
と
し
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。 

 

加
入
者
で
若

い
人

が

少

な

く
、
今
回
組
を

合
併
す
る
こ
と

に
な

っ
た
組
が

あ
り
ま
し
た
。

わ
が
町
内
会
も

世
帯
数
で
は
５

０
０
世
帯
近
く

あ
り
ま
す
が
、

町
内
会
の
加
入
者
は
半
分
も
お
ら
れ
ま

せ
ん
。
地
域
の
つ
な
が
り
を
持

っ
て
お

く
と
い
う
こ
と
で
は
重
要
な
町
内
会
だ

と
思
い
ま
す
が
、

「組
長
さ
ん
が
あ
た

る
と
大
変
」
と
か
、

「入

っ
て
い
な
く

て
も
困
ら
な
い
」
な
ど
の
ご
意
見
は
あ

り
ま
す
。
配
り
も
の
や
各
種
の
寄
付
金

や
参
加
費
な
ど
の
集
金
活
動
な
ど
、
も

う
少
し
簡
略
化
す
る
な
ど
工
夫
が
で
き

た
ら
い
い
の
か
も
し
れ
ま
せ
ん
と
思
い

ま
す
。 

 

あ
く
ま
で
も
、
加
入
は
自
主
的
な
も

の
で
あ
り
、
強
制
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 

私
は
会
計
の
仕
事
を
通
じ
て
、

一
緒

に
地
蔵
盆
な
ど
を
取
り
組
み
、
お
知
り

合

い
に
な
れ
て
、
良
か

っ
た
な
～
と

思
っ
て
い
ま
す
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 
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つぶやき： ついに施行『戦争法（安保法制）』 ３月２９日、戦争

法が施行となりました。要請があれば、発動され、自衛隊が戦

闘地域に駆け付けなくてはならなくなります。自衛隊員を死な

せたくありません！そして、安倍

政権が狙う憲法改悪は絶対に許し

てはなりません。自民改憲案で

は、『戦力の不保持を定めた９条

２項の削除と「国防軍」の創設が

明記されています。危険な安倍政

権は、一刻も早く終わらせなくて

はなりません。写真は河原町通り

を29日にデモ行進した時の写真で

す。右が私玉本なるみ市議、左が

井坂市会議員です。 

 再稼動中止、原発ゼロの日本を 日本共産党の国政報
告会に参加しました。弁護士の大河原としたか参議院予
定候補はこの間の原発裁判の報告と倉林参議院議員の国
政報告でした。倉林参議院議員のリアルな国会での話し
やパリで開催されたCOP21に参加した時の話は面白
かった‼�倉林さんって、本当に国会にみんなで送れて
良かったと感じさせてくれる国会議員です〜✨ 
 
COP21では「地球が壊れる」と危機感を持って熱く語
られていて。「脱炭素」の大きな流れがある。OECD事
務総長の「言うこととやることが違う国がある」との話
は、日本のことだとすぐにわかったというエピソードは
分かりやすかった。 
 
日本は企業が一番稼げる国づくりをすると原発、石炭を
後進国に売り込んでいると。ほんとに恥ずかしい限りで
す❗� 
経済産業委員会21人中の貴重な1議席であることがよく
わかりました。7月の参院選では、予算提案権が持てる
21議席以上に必ず躍進し、政治を変えなくてはと決意す
る集会でした。 

 国政報告会 

    「再稼働中止、原発ゼロの日本を」 

右 

倉
林
明
子
参
議
院
議
員
、

左 

大
河
原
と
し
た
か
弁
護
士 

このままでいいのか！介護保険！ 
 4月3日、介護を考え、語る集いが開催されました。弁護

士の大河原としたか参議院予定候補がこの間、府市会議員

と一緒に介護施設を18か所訪問し、介護保険の問題を的確

に報告されました。国会に行って、介護保険そのものの改

正にしっかりと取り組んでいきたいと意欲満々でした。介

護ヘルパーさんやデイサービス事業所、認知症家族の会の

代表の方から次々と、介護保険の問題点が報告されまし

た。私もフロアー発言として、京都市が特別養護老人ホー

ムホームの待機者を昨年7月現在で4616人と発表しておきな

がら、追及すると、介護度４，５の在宅の方は1601人と答

弁していること。介護現場の実態調査をするべきと追及し

ても、新総合事業へ

の参入調査はして

も、実態を聞こうと

しないと報告しまし

た。 
中央で報告する大河原と

したか参議院予定候補 

京都まつり にご参加ください！ 
◆4月29日（金）祝日 10時～15時 

◆宝が池公園一帯（左京区） 

小池晃参議院議員の記念講演、模擬店、バザーなど一日

楽しめる企画いっぱい！子どものコーナーもあります。 




